

Immer unbeliebter

Schweizer Kinder sollen wieder mehr Velo fahren

BERN/ZÜRICH - Pro Velo Schweiz will seine Veloförderung gezielter auf Kinder und Jugendliche ausrichten. Der Verband sorgt sich, weil das Velofahren bei Jugendlichen immer weniger beliebt ist.



Pro Velo will wieder mehr Kinder und Jugendliche fürs Velofahren begeistern. (Symbolbild)
KEYSTONE/STEFFEN SCHMIDT

In den vergangenen 20 Jahren hat das Radfahren bei Kindern und Jugendlichen immer mehr an Beliebtheit eingebüsst.

So sind heutzutage nur noch gut halb so viele Kinder und Jugendliche mit dem Velo unterwegs wie Anfang der 1990er-Jahre, wie Pro Velo in einer Mitteilung schreibt.

Als einen der Gründe dafür nennt der Verband die längeren Schulwege: Ältere Jugendliche nutzen öfter den öffentlichen Verkehr, jüngere Kinder würden eher von den Eltern chauffiert.

Da Velofahren gesund ist und die Umwelt schont, will Pro Velo wieder mehr Kinder für das Radeln begeistern. Die Delegierten beauftragten den Vorstand an der Delegiertenversammlung vom Samstag damit, zu diesem Zweck einen Massnahmenkatalog zu erarbeiten, wie der Verband schreibt.

Pro Velo engagiert sich schon heute in der Veloförderung für die Kleinsten. Mit Programmen wie bike2school für Schulkinder oder Défi Vélo, das sich an Jugendliche richtet, ist der Verband in Schulen aktiv. In Kursen werden schon die jüngsten geschult, sich mit dem Velo sicher im Verkehr zu bewegen.

Für Jung und Alt lancierte der Verband zudem die Velo-Initiative für ein durchgängiges Netz von Velowegen. Der **Bundesrat** hat einen Gegenentwurf dazu ausgearbeitet. (bau/SDA)

Publiziert am 29.10.2016 | Aktualisiert am 29.10.2016

MEHR ZUM THEMA

Autofreier Tag am Klausen sorgt für Frust Freipass für Velofahrer

Rechtsabbieger-Regel Dürfen Velos bald bei Rot fahren?

Darum fahren Jugendliche nicht mehr Velo Helm und Handy sind schuld

Experten schlagen Alarm Unsere Kinder können nicht mehr Velo fahren

«Stadtverkehr 2025» Zürich als Fussgängerparadies

TOP-VIDEOS



Zwei Minuten für Dino
«SCB-Boss Luthi
müsste die Nati
unterstützen!»



Rolex ins WC werfen und
Mercedes abfackeln
Das langweilige Leben
der Rich Kids von
London



Profis baggern mit einem
Crusher
Diese Schaufel macht
aus Steinen Brei



Dreiste Paket-Räuberin
verjagt
Mit Böllern gegen
Diebstahl



Wenn High-Heels zum
Problem werden
Schmerzhafter
Rolltreppensturz



Gegen das Nippelverbot auf
Instagram
Dieser Trend lässt
Rentiernasen rot
anlaufen



Hellste Taschenlampe?
Unglaublich helle
Taschenlampe für 69€
endlich für jedermann

erhältlich. Jetzt
kaufen!

Anzeige



Tracke Deine Wertsachen
Spionagetechnik wird
billig. Jetzt können Sie
ihr Auto mit dem
Smartphone verfolgen.



Olympiaregion Seefeld
In 5 min. von der Loipe
auf die Piste: Die
Langlaufregion lädt

auch zum Genuss-
Skilaufen ein.